

Colegio Parroquial Santo Cura de Ars.

La psicología militar en Colombia.

Paula Manuela Camargo Bareño.

Zahida Patricia Martinez Arroyo.

Español.

Decimo.

2021

Objetivo general:

- Mostrar la importancia de la psicología en el ámbito militar.

Objetivo específico:

- Realizar una opinión acerca de la psicología militar.
- Determinar los beneficios de la psicología en campo militar.
- Transmitir una idea general de lo que se desconoce en el campo militar según la psicología.

Introducción: En el ámbito de la psicología se investiga los comportamientos de los individuos, en este caso principalmente de los integrantes de las fuerzas armadas que viven sucesos que pueden causar traumas donde entra el ámbito psicológico para llevar un tratamiento a cabo que pueda definir qué tan grave podría llegar a ser para afectar su vida cotidiana después de una operación militar que allí pasó.

Desarrollo: La importancia de la psicología nos hace conocer diferentes factores que pueden sufrir los integrantes de las fuerzas armadas.

Según los estudios Colombia es uno de los países que tiene más psicólogos en las fuerzas militares.

En el 2016 se hace un análisis donde se da a conocer que los problemas más frecuentes eran las relaciones de grupo, la conducta de los oficiales, los patrones organizacionales, la ideología, la disciplina y los valores militares. Con el paso del tiempo se ha evidenciado un alto porcentaje en temas diversos como el carácter de las guerras (físicas, frías, nucleares, etc.), las estructuras militares, desarrollos tecnológicos, la actitud de la opinión pública y la

asuntos de la política, eso quiere decir que al pasar el tiempo se han visto envueltos en un dilema moral donde han podido causar traumas allí se hacen las respectivas investigaciones para poder llegar a solucionar los problemas que se presentan en ámbitos laborales, en ese análisis nos encontramos con diversas ramas problemáticas una de ellas es el carácter de las guerras, donde se puede evidenciar un mal comportamiento de la mente y así provocar un trauma.

Si nos damos cuenta la psicología da entender que depende la gravedad del trauma puede llegar afectar la vida cotidiana de un militar y de este modo afectar su convivencia en el ámbito laboral.

Conclusión: nos damos cuenta que la importancia de la psicología en el ámbito militar puede ser bastante favorable ya que nos puede ayudar en un procedimiento grave donde pueda definirse la mentalidad de un miembro de las fuerzas militares.